



MEDIENINFORMATION

SPERRFRIST: keine

Neuer Leiter des kantonalen Steueramtes

Der Regierungsrat ernennt Raphael Hemmerle (Jahrgang 1982) zum neuen Leiter des kantonalen Steueramtes. Der 35-jährige Jurist und eidgenössisch diplomierte Steuerexperte übernimmt seine neue Funktion per 1. September 2017.

Raphael Hemmerle studierte an der Universität St. Gallen und erlangte im Jahre 2010 einen Masterabschluss in Rechts- und Wirtschaftswissenschaften. Ein Jahr später hat er die Anwaltsprüfung bestanden. Im Jahr 2014 absolvierte er erfolgreich die Prüfung zum eidgenössisch diplomierten Steuerexperten. Berufserfahrungen im Bereich Steuern erlangte er bei der Beratungsunternehmung Deloitte. Aktuell ist Raphael Hemmerle als Rechtsanwalt/Steuerexperte bei einer Anwaltskanzlei in Zürich tätig. Er ist Vater eines Sohnes und wohnt derzeit zusammen mit seiner Partnerin in Altendorf/SZ.

Raphael Hemmerle erfüllt aufgrund seiner Berufserfahrung und Kenntnisse das Anforderungsprofil in idealer Weise. Der Regierungsrat ist überzeugt, dass er die ihm obliegenden Amtsgeschäfte kompetent und sachgerecht erledigen wird und die anstehenden Herausforderungen im Steuerbereich (Stichwort Reform der Unternehmensbesteuerung) erfolgreich bewältigt.

RÜCKFRAGEN

Alfred Bossard, Finanzdirektor, Telefon 041 618 71 00, erreichbar am 27. April 2017 zwischen 10 und 11 Uhr.

Stans, 27. April 2017